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ATO DE PROMULGAÇÃO N"06/2023 
"Promulga aprovação de 

contas do munlciplo de 

Reclençlo cio Gurguiia" 

Faço saber que a Clmara Municipal de Redenção do Gurguéla-PI aprovou, e 

eu Nilda de Sousa Soares Presidente da cãmara municipal de Reden~o do 
Gurguéla, conforme o disposto nos artigos 34, inciso IV, da LOM.e 13, 

parágrafo primeiro, inciso XIII, do Regimento Interno , promulgo a 

APROVAÇÃO das contas , ao exercício de 2016 (período de 05/08/2016 a 
31/12/2016) do município de Reden~o do Gurguéia-PI -Gestão de José 

carlos Ferreira Folha. 

111 ·. O) ,. k 
Nild~usa~ 

Nit~ltll!l--•ares 
CPF 294 549 133 87 

Presidente da CMRD 
Gestao 2023/2024 

Redenção do Gurgueia-PI, 30 de Maio de 2023 
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RESOLUÇÃO N• 04/VJll 

•DtSPÕf SOBftE PAGAMENTO DE 

GRATIFICAÇÃO AO PRESIDENTE DA COMISSÃO 

PERMANENTE DE LICITAÇÃO DA CÃMARA 

MUNICIPAL" 

A MESA DIRETORA DA CÃMARA MUNICIPAL DE REDENÇÃO DO GURGUEIA-PI, no uso 

das atribuições que lhe confere a lei Orgânica do Município e o Regimento Interno da Câmara 

faz saber que a Câmara aprovou e a mesa promulga a seguinte RESOLUÇÃO: 

Art. 1e Fica concedido ao presidente da Comissão permanente de licitação da Câmara 

Municipal de Redenção do Gurguela-PI, ao Sr.st:RGIO FONSECA AMORIM, nomeado pela 

portaria n•OOS/2023, uma gratificação de equivalente a 40%(quarenta por cento), calculado 

Art. 2• Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação, com validade 

retroativa a 02(dols) de maio do corrente ano. 

Redenção do Gurguela-PI, 08 de Maio de 2023. 

~ 
Paulo Roberto de Sena Bezerra 

Vice Presidente 

Paull~~de Sousa ·Cif~rlo 
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ESTADO DO PIAUÍ 
CÁMARA MUNICIPAL DE SÃO JOÃO DA SERRA 

A V. PRESIDENTE MÉDICI - N º 140 - CENTRO - CEP:64.350-000 
CNPJ: 41.284.860/ 0001-81 

SÃO JOÃO DA SERRA-PI. 

ATA DA SESSÃO ORDlNÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO JOÃO DA SERRA-PI, 

ts• LEGISLATURA. 

Ás dezenove horas e vinte minutos do dia dezenove do mês de 
maio do ano de dois mil e vinte e três, reuniram-se ordinariamente 
no Plenário da Câmara Municipal, o Poder Legislativo de São 
João da Serra-PI, sob a presidência do vereador Francisco Eldo 
Li.ma, presente os senhores vereadores: Marcelo Milanês Sousa, 
Mariano Alves Cardoso, René Ribeiro de Almeida e a senhora 
vereadora Maria da Cruz Alves Lima. Estando ausentes os 
senhores vereadores: Carlos Cézar Vieira Lima, Herbert 
Torres Mendes, Raimundo Coimbra Pereira da Silva e a 
senhora vereadora Raphaela Inácio Bezerra por motivo 
justificado. Estando a hora Regimental o Presidente declarou 
aberta a Sessão Ordinária, passou um visto na presença dos 
Vereadores e constatou número suficiente para deliberar os 
trabalhos. Logo após, o senhor Presidente disse que os 
Vereadores em comum acordo aprovaram a Ata da Sessão 
anterior e não haveria a leitura da mesma. Não houve inscritos 
para o Pequeno Expediente. Em seguida, o senhor Presidente deu 
início ao Grande Expediente e facultou a oportwlidade aos 
Vereadores inscritos. O primeiro a usar a Tribuna foi o Vereador 
Marcelo Milanês Sousa que saudou a todos com uma boa noite, 
iniciou seu discurso agradecendo a DEUS por estar mais uma vez 
nesta Casa, disse que sempre estava a disposição do povo 
trabalhando todos os dias para poderem ajudar o Executivo a 
melhorar as condições de vida do povo de São João da Serra. 
Parabenizou o Prefeito municipal pela Feira Agrocampo do dia 
vinte e dois de abril e disse que foi uma inovação porque já 
vinham de três Feiras da Agricultura Familiar em São João da 
Serra e ao tomar posse o Prefeito resolveu criar outra e foi muito 
benéfico ao município porque quem ia á Feira percebia a 
felicidade de todas as pessoas que lá estavam, vendedor, 
comprador, políticos, vereadores que estavam na cidade e 
percebia que o meio econômico que a socialização do município 
se transformava e trazia bens financeiros e sociais para o 
município, disse que parabenizou a Feira Agrocampo porque a 
primeira, segunda e terceira Feira da Agricultura Familiar foi 
muito grande também e trouxe o mesmo beneficio e até onde 
sabia São João da Serra era a única cidade que tinha duas Feiras, 
pois o poder Executivo fazia uma e a oposição se organizava e 
fazia outra, disse que estava previsto e tudo indicava que teriam 
mais uma Feira esse ano, que estava correndo atrás junto com os 
Colegas, tinha pessoas interessadas em patrocinar essa Feira e 
trazer, disse que seria ótimo se tivesse uma Feira todo mês, mas a 
condição financeira não dava e se fizessem quatro ou cinco Feiras 
por ano acabava a graça da Feira, que tiveram a Feira do dia vinte 
e dois, a Feira do dia sete de maio e estava previsto para o 
segundo semestre a outra Feira, disse aos interessados como: 
vendedores, compradores, criadores e agricultores que tentariam 
trazer e logo trariam informações e o convite caso se confirmasse 
mais um grande evento para a economia do mun1c1p10. 
Parabenizou o Poder Executivo pela grande festa e organização 
do dia dezoito de maio, que sempre era muito bem organizado em 
todos os anos tanto pelo Prefeito anterior como pelo atual em 
defesa das crianças e adolescentes, que não pôde estar presente, 
pois estava viajando, mas foi uma festa muito bonita, 
parabenizou a todos os envolvidos e disse que estava à disposição 
do povo. Deixou um abraço especial ao deputado Hélio Isaías, ao 
seu irmão Del Milanês que veio direto de Brasília só para ver a 
Feira, que ele veio, achou muito bonita e muito participativa, 
deixou seu abraço e agradecimento a ele por ter vindo e ao Jairo 
Milanês por ter contribuído muito também com a Feira do dia 
sete, disse que o Exeutivo unido com seu povo, ambos que são da 
oposição tratando de trabalhar em união para beneficiar o povo 
tinha certeza que São João da Serra e o povo saberia agradecer e 
retribuir no próximo ano que é ano eleitoral onde colocariam o 
nome, a cara e tentariam ser de novo aprovados, por isso 
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